

Fecha: 03-07-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Junaeb dice que entregará kit de útiles escolares de marzo tras vuelta de vacaciones de invierno

Pág. : 4
 Cm2: 283,4
 VPE: \$ 3.722.584

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

A CUESTIONAMIENTOS POR IRREGULARIDADES SE SUMAN CRÍTICAS POR DEMORAS:

Junaeb dice que entregará kit de útiles escolares de marzo tras vuelta de vacaciones de invierno

DIERK GOTSCHLICH

Una serie de cuestionamientos hacia la gestión de la Junta Nacional de Auxilio y Becas (Junaeb) surgió tras un preinforme de la Contraloría, que apuntó a irregularidades tras los cambios en los contratos de licitación en los servicios de alimentación.

Mientras la Junaeb defiende que está a la espera del informe final del ente fiscalizador, se han sumado críticas a la labor de la directora Camila Rubio, esta vez, por la demora en la entrega de los más de dos millones de

kits de útiles escolares que reparten cada año en establecimientos mediante el Programa de Útiles Escolares (PUE).

Según el exdirector de la entidad Jaime Tohá (socialista y a quien el exministro Marco Avila le pidió la renuncia en 2022), la entrega de este beneficio ocurre siempre a inicios del año escolar: "En febrero y marzo se distribuyen a los colegios para que los niños los tengan las primeras semanas de clases, máximo en abril".

Este año, en cambio, alega que todavía no se entregan: "Lamentablemente, la Junaeb no ha cumplido su misión (...). Es

realmente lamentable, un fracaso". Y sostiene que "tenerlos el segundo semestre ya no sirve para nada; los papás ya tuvieron que comprarlos los útiles escolares para el año".

"Primera semana del retorno de vacaciones"

Ayer, la Junaeb emitió una declaración en la que asegura que la licitación ya se adjudicó, "lo que permite iniciar la entrega de los sets durante la primera semana del retorno de vacaciones de invierno".

Sobre el atraso, el organismo se excusa en que las ofertas de las tres empresas que participaron de la primera licitación se declararon inadmisibles, por lo



BENEFICIO. Mediante el Programa de Útiles Escolares (PUE), la Junaeb entrega un kit para que los alumnos participen de las clases.

que se declaró desierto. El servicio optó por una nueva licitación en lugar de un trato directo, "por los altos montos asociados", señala.

Tohá, no obstante, critica que "se pudo haber resuelto el tema con un trato

directo, como lo hicieron para la Beca de Alimentación de la Educación Superior (BAES) por más de \$180 mil millones. Entonces, una licitación más grande sí la resuelve con trato directo y para esta no. Es una incongruencia".